

## Platillos Voladores y su Misión (2ª parte).

No negamos que en algunas ocasiones hayan tomado a alguien y lo hayan metido en su nave, lo hubieran llevado al espacio y luego lo hayan traído de regreso a donde lo tomaron. Sí, eso es cierto. Ha habido casos insólitos, no lo niego, se los han llevado para estudiarlos. ¿Qué extraterrestre no haría eso?

Esto es explicable. Yo sé que los terrícolas llaman mucho la atención, pues tienen la Conciencia dormida. Seres tan raros como los terrícolas. Andan inconscientes por las calles, dormidos, parecen sonámbulos, tan destructivos, tremendamente perversos.

Han perdido todas sus mejores facultades; hasta los sentidos físicos los tienen ya arruinados, están perdiendo la vista, el oído, etc. Nada saben sobre los fenómenos de la naturaleza ni del cosmos. De todos los fenómenos físicos que se suceden a nuestro alrededor; el ser humano tan solo percibe una millonésima parte.

Los terrícolas, realmente, son motivo de curiosidad; algunos extraterrestres se los llevan para estudiarlos, pues son muy extraños. Se los llevan para estudiarlos en los laboratorios que existen en el espacio, laboratorios ubicados dentro de algunas naves cósmicas.

Esa es la cruda realidad, Criaturas, así, como sonámbulos, inconscientes, dormidos, criaturas tan atrofiadas, tan extrañas; llaman la atención de los extraterrestres. De cuando en cuando se llevan algún ejemplar para estudiarlo en los laboratorios del espacio, eso es todo. Y luego lo regresan al lugar de donde se les ha tomado, pero no se les hace daño de ninguna especie.

Me viene a la memoria, el caso del hombre que fue a Venus, Villanueva Medina. Yo lo conozco, es mi amigo personal. Estuvo manejando un carro cerca de los Estados Unidos. El carro se dañó y se quedó con el carro con el propósito de saber qué pasó. De pronto oyó pasos en la arena.

Sale y encuentra a dos hombres en la arena, de mediana estatura, lo invitan a que le sigan y lo llevan al planeta Venus. Estuvo cinco días en Venus, conoció una poderosa civilización y luego fue traído de regreso al planeta Tierra.

En la República de El Salvador sucedió otro caso demasiado singular: Se dio el caso, de un ingeniero de esos materialistas, escéptico en un ciento por ciento, no creía en estas cosas. Y hallándose una noche en un parque de San Salvador, sentado en el fondo de un jardín; una Nave Cósmica aterrizó cerca de allí.

Algunos tripulantes descendieron de la nave y lo invitaron a subir. Él, todavía escéptico, penetró en tal nave y a los pocos segundos vio, con asombro, que la Tierra quedaba abajo; y vio como se iba alejando a través del espacio, hasta que la Tierra, al fin, parecía una pequeña moneda en el infinito.

Fue llevado este hombre, según afirma, en 30 minutos nada más, al planeta Júpiter. Directamente al planeta Júpiter. Allí permaneció varios días. Asevera, en forma enfática, que en Júpiter encontró una poderosísima civilización, extraordinaria.

Encontró allí, en Júpiter, a algunos Terrícolas que habían sido llevados de nuestro mundo, precisamente, para que conocieran a aquel planeta. Ellos no habían querido regresar al mundo Tierra, prefirieron quedarse en Júpiter.

Lo invitaron a quedarse allí, y sin embargo, no quiso. Se limitó a decir que él regresaría al planeta Tierra, para poder contar a los Terrícolas algo de lo que vio; que le gustaría dar testimonio de que sí hay vida en otros mundos habitados.

El ingeniero aquél, escéptico, incrédulo y materialista en un ciento por ciento, cambió totalmente: Su materialismo se fue para abajo; ante los hechos tuvo que rendirse y reconocer que la Sabiduría del Universo es infinita.

Lo regresaron a El Salvador, donde entonces ese hombre se dedicó a estudiar la Gnosis; tengo entendido que él da testimonio a través de algún libro.

Otro caso que me ha parecido bastante interesante, algo insólito, maravilloso; sucedió en el Ecuador. Cierta individuo soltero, un hombre verdaderamente espiritual en el más completo sentido de la palabra. Que estaba afiliado a una Escuela del Mundo Oriental.

Cualquier día de esos tantos, muy de mañana, fue visitado por unos Extraterrestres, una nave cósmica aterrizó en el jardín de su casa. Ciertos extraterrestres salieron a la escotilla, descendieron por la escalinata y se acercaron a él.

Como quiera que este hombre ya se venía preparando para tal evento, no tuvo miedo. Lo invitaron a subir, se le invitó a dar un paseo por el espacio. Aceptó, subió a tal nave y fue llevado a un satélite de Júpiter, a Ganímedes.

Ganímedes es un satélite y gira alrededor del titán de los cielos llamado Júpiter, un mundo bastante gigantesco. Resulta muy extraordinario Júpiter con sus doce satélites. En el sentido más completo de la palabra, es una joya de los cielos. Pareciera como si Júpiter construyera por sí mismo, un nuevo sistema solar dentro de nuestro sistema.

Yo muchas veces lo he observado, lo he visto a través del telescopio. Se ven sus dos cintas en el centro del Ecuador, nos tiene bastante intrigados ese doble cinturón en la Zona Ecuatorial. Me parece que los hombres de ciencia no han investigado tal cinturón...

En cuanto a mí se refiere, francamente me tiene intrigado y me propongo hacer una investigación más a fondo. Es lástima que nuestros telescopios actuales no tengan, en realidad de verdad, el alcance que nosotros necesitamos. Sin embargo, el del Monte Palomar, es mejor.

Pero, bueno, continuemos con esta cuestión. Aquel hombre, repito, estuvo en el satélite de Júpiter llamado Ganímedes. ¿Qué vio en Ganímedes? Una poderosa civilización:

Los habitantes de Ganímedes tienen el cerebro un poco más voluminoso: Bien sabemos que la Glándula Pineal de los Terrícolas mide tan sólo cinco milímetros de diámetro y está rodeada de una fina arenilla. La Glándula Pineal de los habitantes de Ganímedes es más voluminosa.

La glándula pineal conectada a la pituitaria por ciertos canales nerviosos y la pituitaria, a su vez, está conectada al Centro Cerebral de Sensaciones y al nervio óptico; de manera que, los habitantes de ese satélite tienen un sexto sentido por la cual pueden ver la Cuarta Dimensión, Quinta, Sexta y Séptima, de la Naturaleza y del Cosmos.

No hay duda de que esa glándula, por ejemplo, en los tiempos antiguos, aquí, en el planeta Tierra, también estuvo desarrollada y permitió a los Lemures ver siempre el Ultra de todas las cosas, no solamente el Mundo Tridimensional de Euclides, sino también la Cuarta Coordenada matemática.

Construyen sus casas bajo tierra, con un material suave pero firme y de una sola pieza. Tienen rica agricultura, poseen terrenos debidamente sembrados, cultivan ellos mismos sus alimentos. No tienen animales porque allí el ambiente no es favorable para sus especies inferiores. El agua tienen que extraerla de ciertos volcanes y con ello remedian sus necesidades.

Los habitantes, todos trabajan en sus fábricas, no hay dinero allí, no se conoce el dinero. A cambio de trabajo todos los habitantes tienen pan, abrigo, refugio, etc. Nada les hace falta, no necesitan de ese elemento que se llama dinero y que tanto daño hace a los habitantes de la Tierra. Así son los habitantes de Ganímedes.

Las naves cósmicas son propiedad de todos, las utilizan para viajar a través del espacio infinito. Son grandes matemáticos; utilizan la energía solar no solamente para propulsar sus naves, sino también para todos sus servicios ordinarios. Incuestionablemente, las lámparas con que se iluminan hasta en sus mismísimos hogares, son a base de energía solar.

En cuestiones culturales -se nos informó-, tienen magníficas Universidades. Causa verdadera sensación conocer el modo de estudiar de los habitantes de Ganímedes. Como quiera que posean un Sexto Sentido, obviamente, pueden explorar mejor el ASIENTO VITAL del cuerpo físico. No solamente conocen los procesos biológicos, catalíticos, etc., sino que además conocen el Fondo Vital.

Estudian la medicina, ven el organismo mejor, no solamente en sus aspectos físico, químico o biológico, sino también en sus aspectos psíquicos y vitales. Sucede que en Ganímedes, el Fondo Vital es conocido desde hace muchos siglos.

Poseen, pues, los habitantes de Ganímedes, un tipo de VISIÓN SUPERIOR: Pueden ver el Fondo Vital de cualquier criatura viviente, el Ultra de todas las cosas, y por ende, para ellos, los famosos Misterios de la Vida y de la Muerte son perceptibles a simple vista.

No necesitan de microscopio especiales, ni de ultramicroscopios para conocer el origen de la vida. Conocen la anatomía meramente exterior y la anatomía interior, que desafortunadamente, los hombres de ciencia no conocen en el planeta Tierra.

De acuerdo con los relatos de este hombre supimos que los habitantes de Ganimedes vinieron originalmente de un mundo que existía también en nuestro Sistema Solar, y que ellos llamaron, el PLANETA AMARILLO.

Es bueno que ustedes comprendan que en otros tiempos en nuestro Sistema Solar existió un planeta en el que las gentes se entregaron a los experimentos atómicos (algo similar a lo que está sucediendo en nuestro Planeta Tierra, por estos instantes), elaborando bombas cada vez más y más destructoras, y al fin hicieron saltar en pedazos ese planeta.

Algunos fragmentos todavía viven alrededor de nuestro Sistema Solar y eso los saben los astrónomos. Pero antes de que acaeciera para el Planeta Amarillo esa catástrofe, los habitantes del mundo habían creado, ante el dilema del ser y del no ser de la filosofía.

Un hombre muy Sabio, un gran Avatara o Mensajero les advirtió sobre la catástrofe que les aguardaba: la posibilidad que mediante tales experimentos se llegara a destruir aquel mundo. La mayor parte no le creyeron -como siempre-, pero hubo una minoría que sí le creyó.

Entonces se afiliaban a las enseñanzas que les daba. Él los preparó lo suficiente y por último preparados psicológicamente, listos como para esperar la destrucción. Como quiera que poseyeran Naves Cósmicas se propusieron investigar al satélite Ganímedes. Vieron que allí todavía había vida y que giraba alrededor de Júpiter, y se transportaron a ese lugar. Y allí se establecieron.

Cuando en verdad se provocó una gran explosión que hizo saltar en pedazos el Planeta Amarillo, ya los de la vanguardia estaban establecidos en Ganímedes...

Esto que yo estoy hablando, en estos momentos, tiene comprobación. Los astrónomos han podido ver, desde el observatorio, enormes pedazos de lo que fue el Planeta Amarillo. Así que se trata de hechos concretos claros y definitivos.

Pues bien, el amigo del que les estoy hablando, fue llevado a Ganímedes. Estuvo cerca de un mes, viviendo en Ganímedes. Al llegar allí, las enfermedades le desaparecieron, se revitalizó, lo sometieron a tratamientos científicos especiales.

En tanto, un hermano que tenía y que siempre le visitaba con su esposa, tocó la puerta; y grande fue su asombro al ver que no salía el hombre abrir; siguió tocando, y al fin, salió el criado.

Interrogaron al criado: - *¿Dónde estaba su amo?*

El criado dijo: - *Aunque parezca increíble, es cierto: Aterrizó en el jardín de esta casa una Nave Cósmica y el señor subió a la nave y se fue.*

- *¿Para dónde?*

- *No sabría decirlo. Pero eso sucedió aunque ustedes crean que yo estoy loco. Es natural que esto alarmara bastante a su hermano.*

Se le propuso que se quedase a vivir en GANÍMEDES. Él aceptó a condición de regresar al planeta Tierra, para despedirse de su hermano y de su cuñada, y para entregarle sus bienes. Los habitantes de Ganimedes aceptaron.

Y aquél individuo fue traído de regreso a la Tierra. Quedando de volver, por él, un mes después. Claro está, que el caballero en mención fue a buscar a su hermano y a la esposa del mismo, le habló con toda franqueza de lo que había sucedido.

Le escrituró su casa, les regaló el automóvil, los dineros que poseía en el banco, y propiedades en general. Un mes después, Invitó a su hermano y cuñada a una cena de despedida; manifestó que se trataba de un viaje (claro, se abstuvo de decir hacia dónde era el tal viaje)

Y hallabanse en plena cena, estando todos muy contentos, cuando aterrizó lentamente sobre el césped, una nave llena de bellísimas luces que iluminó el centro del jardín. (un enorme jardín)

- *Me voy -dijo-.*

- *"¡Ah, ya presentíamos de qué se trataba!"* (Exclamó su cuñada)

Dijo: *"Si, vienen por mí, pero no voy a ser llevado a la fuerza; me voy por mi voluntad"* les dijo, a su hermano y a su cuñada, y se quedaron asombrados. Subió a la nave y a tiempo de subir exclamó: *"Me voy lejos de este planeta Tierra"*, y partió la nave y se fue para Ganimedes.

Claro, lo interesante es que dejó a su hermano, una caja, una especie de pantalla, un aparato mecánico cargado con batería solar. Algo mejor que un aparato de televisión o de radio, que le permitía mediante la concentración del pensamiento, ponerse en contacto con GANÍMEDES y con los habitantes de GANÍMEDES.

Basta oprimir un botón y funciona; tiene unas antenas y por ellas se llega a comunicar con Ganimedes. Su hermano, con ese aparato, siguió comunicándose con Ganimedes. Siempre contestaron los habitantes de Ganimedes.

Y su hermano y la esposa de él, se prepararon también mediante un SISTEMA PSICOLÓGICO ESPECIAL, para ser un día llevados a Ganimedes. Y se cumplió, llegó el día en que también fueron llevados...

Pero, ¿cómo hizo el hombre de nuestra narración, para poder entablar contacto directo con los habitantes de Ganimedes? Nosotros estuvimos inquiriendo, investigando, y llegamos a la conclusión de que este hombre se concentraba diariamente en tal planeta, en tal satélite hasta que al fin, tuvo la respuesta.

Si a ustedes llegara a interesarle esta cuestión del Misterio Ovni, si ustedes se dedicaran diariamente a CONCENTRARSE EN GANIMEDES, llevando una CONDUCTA RECTA diariamente, podrían obtener, después de cierto tiempo, la respuesta.

En Ganímedes, los habitantes de aquel satélite tienen una especie de receptores especiales que captan las ondas mentales y las analizan. Cuando se dan cuenta de que quien las emite lo hace sinceramente y no simplemente por diversión o curiosidad, se interesan por él, y tarde o temprano le visitan.

Así que les doy una clave maravillosa y práctica para entrar en contacto directo con Ganímedes. No olviden que la Fuerza Mental existe, ya ha podido ser medida en forma de micro voltios.

Estos tipos de ondas se han visto que salen de neopadium del cerebro. No hay duda de que son muy veloces y viajan a través del espacio. Si las dirigimos hacia Ganímedes, podríamos obtener una respuesta favorable.

Múltiples naves atraviesan el espacio estrellado, las hay gigantescas como aquellas naves nodrizas que forman dentro de su vientre pequeñas naves; tales naves nodrizas sirven no solamente para viajes dentro de nuestra galaxia, sino aún más.

Tales naves pueden viajar a través de distintas galaxias, están debidamente acondicionadas para viajar a través del inalterable infinito. Hay también pequeñas naves, y esto los va a sorprender, naves de cuanto mucho 20 a 30 cm.

Absurdo dirían, pero existen, ¿quienes podrían entrar en tales naves de juguete, tan pequeña, tan diminutas, Liliputienses? Al afirmar esto, hoy en día, en pleno siglo XX y en época de la era atómica, de los rayos X y de los rayos láser ¿a qué se puede uno exponer? A la burla claro está.

En otra ocasión, hallábame sencillamente, en Puerto Vallarta. De pronto, un navío cósmico apareció, serían las 8 de la noche. En principio pensé que tal vez aquél navío era un avión o un helicóptero o cualquier otra cosa... ..

Bolivia... ..de aquel país, se descubrió un pequeño pueblo que parecía mas bien como de juguete, Se había aislado muy bien, tenía cuando mucho de 12 a 20 centímetros de altura. Estaba rodeado de enormes cerros, sí, se [edificó secretamente,] eso es todo.

Todo... ..Todos llegaban sacándole fotografías. La tribu que había por ahí no, daba mucho paso a los civilizados. Mas un día cualquiera pasó algo mejor; desaparecieron aquellos pequeños Liliputienses, y la casa de ellos quedó vacía; aún existe.

Así pues, que los Liliputienses son un hecho, existen. Son seres humanos que han involucionado; descendientes de antiguas civilizaciones, que a través del tiempo se fueron empequeñeciendo.

No hay duda de que estos Liliputienses son de origen Lemúrico. No quiero decir que los Lemures fueran pequeños en estatura, pues bien sabemos que eran gigantes de 3 y 4 metros de altura, pero a través del tiempo los sobrevivientes Lemures involucionaron.

Y hoy, no solamente en Bolivia se encontraron algunos Liliputienses venidos del árbol Lemúrico, sino también, y hasta en África se hallaron. Así que es un hecho eso de los Liliputienses.

Otro día visitaron, por ejemplo... ..Piensen en los que visitaron a aquella dama gnóstica, veniansen de poderosas civilizaciones existentes en un pasado remoto, que involucionaron sus cuerpos a través del tiempo, hasta que llegaron a tener el tamaño que hoy tienen. Sin embargo pueden así construir sus naves y viajar a través del firmamento.

Son cosas que no serían aceptadas jamás por el terrícola. Quien sabe, hablando de aquella ciencia materialista, dogmática e intransigente. Aquellos que podríamos nosotros adjudicarse... ..Porque hoy la mente deteriorada.

Creen los hombres de ciencia de nuestro mundo Tierra que poseen toda la sabiduría del Universo y están equivocados, con ese podrido de teorías que abundan por acá, por allá y que en nuestra cultura del siglo XX realmente es vulnerable. Esa no es la ciencia pura, los científicos de la Tierra no conocen la ciencia pura. Para tener acceso a la ciencia cósmica y a la ciencia pura, hay que dejar abierta la Mente Interior.

Los extraterrestres son gentes que han abierto la Mente Interior, son ángeles en el sentido más completo de la palabra.

¿Cuál es el recibimiento que se le hace a los Extraterrestres? A la vista salta:

Ciertamente nosotros, los Terrícolas, estamos demasiado atrasados. Cuando aprendíamos los primeros rudimentos de matemáticas, ya los Extraterrestres habían conquistado el Espacio y viajaban a través del Infinito.

Y sin embargo, somos tan atrevidos que en vez de recibir a esos Señores del Espacio con verdadero amor, con verdadera dignidad, les recibimos a balazos. Esto nos está indicando que somos todavía bárbaros en el sentido más completo de la palabra.

Muchos se dirían: *"Bueno y entonces si ellos son tan Sabios y nosotros tan atrasados, ¿Por qué no vienen a civilizarnos y aterrizan? ¿Por que desaparecen en el espacio los platillos voladores, cuando alguien se acerca?"*

*¿Por qué los extraterrestres no aterrizan en ciudades como Nueva York, París o en el Zócalo de México o en cualquier pueblo, ni se presentan en público, ni dan conferencias? ¿Por qué huyen, por qué corren, por qué se van, por qué se ocultan, qué les pasa?"*

Yo, a mi vez, les preguntaría a ustedes lo siguiente: ¿Qué harían ustedes si andando por una selva del África o del Amazonas, se encontraran de pronto con una tribu de caníbales? ¿Qué harían? Correr ¿Verdad? Indiscutiblemente, huir, no quedaría remedio.

No me parece que a ustedes les gustaría que los "rostizaran", y que después sirvieran para el banquete. Ustedes tratarían de salvar el pellejo a como diera lugar.

Y si llevaran armas, llevaran ametralladoras, ¿qué harían? No me parece que ustedes se guardarían las armas; tengo entendido que echarían plomo a diestra y siniestra desesperados, y que acabarían de una vez y para siempre con toda la tribu; y que además, por último, cantarían victoria, ¿verdad? ¡Eso harían! ¿O guardarían acaso ustedes las ametralladoras? Es obvio que no.

Bien, en una situación similar se encuentran los Extraterrestres: ¿Pero correr el Superhombre, como es posible? ¿Por qué corre ante nosotros, los pobres terrícolas que vivimos aquí en este mundo? O huyen de nosotros los bárbaros Terrícolas o nos destruyen.

Los extraterrestres podrían defenderse; sí, bien pueden hacerlo. Pero como no son Terrícolas, no son asesinos; ellos no tienen deseos de destruir a nadie, y prefieren retirarse antes que hacernos daño.

Se equivocan los terrícolas cuando piensan que los seres extraterrestres van a asesinar; eso no es cierto. Eso no lo haría jamás el Superhombre, eso solamente lo harían los terrícolas, mas nunca el Superhombre. El Superhombre sabe respetar toda vida. Así está escrito, y así es.

Si el Superhombre ha podido conquistar el espacio infinito; podría hacer saltar en pedazos el planeta tierra, o desintegrarnos atómicamente, en un instante dado. Tienen que poseer armamento poderoso...

...Batallón del ejército formado. Una Nave Cósmica descendió ante el ejército. Posiblemente el capitán quiso, de una vez y para siempre, entrar en relaciones amistosas con los terrícolas. Tal vez pensó que nosotros éramos mansas ovejas, que les recibiríamos con los brazos abiertos, que les llevaríamos a cenar, y que por último les daríamos su "nieve de limón", pero se equivocó el capitán.

El sargento de aquel batallón ordenó: "¡Fuego contra esos malvados, fuego!".... El capitán no hizo sino hacer funcionar una lámpara muy extraña, y un rayo azul paralizó las armas y paralizó también los brazos de esos bárbaros de la Tierra.

Nadie pudo disparar un solo tiro ni moverse siquiera; y tranquilamente hizo un saludo a los Terrícolas (mientras les tenía paralizados brazos y piernas), subió a su nave y se perdió en el espacio.

Los del batallón quedaron asombrados. Pudieron luego ya caminar tranquilos, mover sus brazos; no habían recibido ningún daño. Si fueran tan perversos los Extraterrestres, habrían acabado hasta con el último soldadito del batallón; mas sólo se propusieron defenderse sin hacer daño.

Así que en realidad de verdad, estoy hablando sobre hechos. Y hechos son hechos, y ante los hechos tenemos que rendirnos.

¿Ustedes no procederían en la misma forma, verdad? Si ustedes se encontraran ante una tribu de caníbales y ustedes armados hasta los dientes, les aseguro que ustedes no serían tan mansos como para no hacer uso de esas armas.

Pues bien, los Extraterrestres han demostrado dos cosas: primero, Inteligencia; segundo, Poder. Sin embargo, me atrevo a decir que han demostrado también un tercer factor: Amor; pues no nos han causado ningún daño.

Cierto hombre que fue llevado al planeta VENUS, se quedó asombrado cuando le hicieron una demostración. Los habitantes de Venus colocaron un pequeño aparato ante un cerro y le dijeron:

*"¡Observa!"* Apretaron un botón y aquel cerro cayó todo hecho pedazos, se desmoronó. Dijo luego: *"Si nosotros les enseñáramos a los habitantes de tu mundo Tierra, el uso de estos aparatos, cometerían crímenes espantosos, por eso preferimos callar"...*

Son Hombres en el sentido más completo de la palabra, pero Hombres Verdaderos. Hago cierto énfasis en esta afirmación, porque sucede que nosotros los terrícolas somos más bien "animales intelectuales", y eso es todo.

Los terrícolas los aborrecemos. Cuando vieron unas de sus naves flotando sobre los Estados Unidos, hace algún tiempo, enviaron a dos aviones caza de la Fuerza Aérea a su encuentro armados con cohetes y ametralladoras. Con el propósito de destruirlos.

Una de las naves se perdió en el espacio y la otra descendió y se posó suavemente sobre una torre de energía eléctrica y entonces se produjo el apagón de Nueva York, que afectó no solamente a la nación estadounidense sino hasta el Canadá. Pruebas, las hay por montones: se logró fotografiar a las dos naves. Hechos comprobados.

Con esto, los Extraterrestres, dieron una prueba de su poder. Generales del ejército americano exclamaron: *"¡He ahí el talón de Aquiles de los Estados Unidos de Norteamérica!"*.

Realmente, nada pueden hacer los poderosos titanes del Norte sin fuerza eléctrica y ellos, un puñado de hombres tripulando una nave, paralizaron a la poderosa nación de los Estados Unidos.

Así que, si los extraterrestres hubieran querido destruir a ese país, lo harían en cuestión de segundos. Lo mismo, si hubieran querido deshacer al planeta Tierra, ya lo hubieran hecho. Pero ellos no son destructivos, nos aman y vienen con el propósito de ayudarnos.

Pero en vez de recibirlos con los brazos abiertos, como a nuestro Salvador, los recibimos a cañonazos o les huimos desesperados como huyen los caníbales en la montaña cuando ven un avión. Así es el estado lamentable en que nos encontramos. Los extraterrestres son gentes cultas que no matan a nadie, ni siquiera a un pájaro y los terrícolas les temen.

El presidente Jonson, en aquella época, se propuso investigar. Y hasta estableció pues, un departamento de su gobierno dedicado exclusivamente a la investigación de los extraterrestres.

-Ahora ha habido otro apagón, ya algún día habrá que investigarlo profundamente. Todavía no puedo contestar a esa pregunta, hasta que no investiguemos, porque está muy reciente.

En realidad de verdad, digo que; Superhombres son los viajeros del espacio, los Extraterrestres. Y que nosotros no somos Superhombres; solo somos los pobres terrícolas, y es cierto.

Así, mis queridos amigos, que vale la pena que tratemos nosotros de eliminar la barbarie que cargamos en nuestro interior: La ira que nos hace tan monstruosos, el odio abominable, el egoísmo sin límites, el miedo, porque todos los habitantes de la Tierra están cargados de miedo:

Se arman por miedo, hacen guerras por miedo. ¿Creen ustedes acaso que un hombre llevaría pistola al cinto sino tuviese el temor de que alguien le atacara? ¿Creen ustedes que una nación se armaría con bombas atómicas si no temiera el ataque de otras naciones?

Obviamente, el miedo es la causa causorum de muchos graves errores. El hombre que no tiene miedo no necesita llevar pistola al cinto; la nación que no teme no necesita armarse. El miedo nos hace verdaderamente criminales, en el sentido más completo de la palabra...

Bien, entonces podemos deducir, como consecuencia o corolario, que en estos instantes estamos siendo auxiliados por los Extraterrestres. Más de una catástrofe atómica habría ya sucedido en Estado Unidos o en Rusia, si no hubiesen los Extraterrestres venido en nuestro auxilio.

En estos momentos de crisis mundial, cuando el planeta Barnard I se acerca a nuestro mundo, en vísperas del Gran Cataclismo, y en instantes en que las naciones se arman febrilmente para la guerra, los Extraterrestres quieren ayudarnos y si nosotros les recibiéramos con los brazos abiertos, cambiaría totalmente el curso de la historia, comenzaría, en verdad, una edad floreciente sobre la faz de la Tierra.

Actualmente hay extraterrestres viviendo como terrícolas camuflados de terrícolas, ellos están dando las enseñanzas para que la humanidad se regenere, ellos están dictando conferencias, o simplemente están laborando humildemente, al lado de los terrícolas.

Pero como los terrícolas tienen la conciencia dormida, ni siquiera sospechan sobre esos individuos. Si sospecharan, les matarían inmediatamente; porque los terrícolas son tremendamente capaces.

\*¿Qué sucedería si una nave cósmica aterrizara en Nueva York, por ejemplo?

\*¿Podrían ustedes pensar lo que sucedería?

Obviamente los tripulantes serían conducidos, no a la cárcel, sino al laboratorio; posiblemente se les mataría.

Y sus naves confiscadas, servirían de modelo para crear millones de esas, armadas con potencial atómico y hasta con la bomba "N", para destruir a otros países e invadir a otros mundos del espacio.

\*¿Qué mas se podría esperar de los terrícolas, de los habitantes de este mundo Tierra?

Nada más. Es esa atea y arrogantes terrícolas.

Ahora bien, lo que sí quiero decirles a ustedes, en forma enfática, es que ellos quieren ayudarnos, y no tiene nada de raro que tengan que intervenir en el momento en que nosotros nos precipitemos en el gran holocausto atómico.

Ellos siempre han ayudado a la humanidad. Surcan el espacio por todas partes; no es la primera vez que nos visitan; siempre nos han visitado y siempre nos seguirán visitando.

Por ejemplo, donde hoy está el Golfo de México existió un valle precioso, pero a raíz de la sumersión del Continente Atlante, tal valle desapareció, las aguas lo inundaron.

En otras épocas, por ejemplo, existió una tierra, una faja de tierra que iba desde el Norte del Golfo de México hasta el África, a través de la ATLÁNTIDA.

Por esa faja de tierra vinieron muchas gentes de color hasta nuestro antiguo país, México (ya que habían distintos reinos por aquélla época).

La Europa, entonces, no había surgido completamente del fondo de los mares y la Atlántida se extendía de Sur a Norte, en el océano que lleva su nombre: Atlántico. Así es que la Geología se modifica incesantemente.

Digo esto y cito esto, precisamente, porque en la Atlántida tuvieron lo que se podría denominar "COSMO-PUERTO": Naves Cósmicas, tripuladas por los famosos EXTRATERRESTRES, descendían normalmente en el Aeropuerto (o Cosmo-puerto, para ser más claro) que estaba ubicado cerca a una de las grandes ciudades Atlantes.

En distintas ciudades Atlantes habían Cosmo-puertos, pero el más importante era el de SAMLIOS (esa ciudad de Samlios, por aquella edad, era muy semejante al París moderno de nuestros días; era una especie de capital mundial de tipo cultural, súper-civilizada), y los habitantes de la Atlántida estaban acostumbrados al descenso de Astronaves, tripuladas por gentes de otros planetas.

Esto no era extraño, esto no era raro; era tan común y corriente como la cebolla o como la papa.

Desgraciadamente, la Civilización Atlante fue decayendo: La gente utilizó las armas atómicas para la destrucción, lo mismo que en nuestra época. Se veía que la humanidad fue degenerando, entonces las Naves se fueron haciendo menos frecuentes.

Y cuando la humanidad degeneró totalmente, cuando se convirtió en una especie de civilización semejante a la nuestra (por su degeneración), entonces las Naves Cósmicas brillaron por su ausencia.

Sin embargo, no quedamos abandonados del todo. La Atlántida se hundió entre el fondo de los mares (eso no lo podemos negar), a través de cataclismos espantosos. Hubo una revolución de los ejes de la Tierra, los mares se desplazaron, cambiaron de lecho, y la Atlántida al fin se acabó.

Restos de la Atlántida son las Antillas, las Canarias, etc...

Pero repito: No quedamos del todo tan abandonados, las Naves Cósmicas siempre surcan el espacio, nos visitan.

Indubitadamente no pueden dejarnos abandonados; tendrán que intervenir para ayudarnos.

Los habitantes de Ganímedes tienen una sabiduría extraordinaria y se proponen llevar a los terrícolas a su planeta, pues saben en el estado en que se encuentran los habitantes de la Tierra.

No ignoran que viene una gran catástrofe, no ignoran que un gigante de los cielos llamado Hercólubus viene a velocidades vertiginosas por el espacio estrellado.

Así terminará una humanidad perversa, una humanidad que se entregó a los vicios, una humanidad que degeneró en el homosexualismo y lesbianismo, una humanidad destructiva donde cada pueblo se levantó contra cada pueblo, donde cada ser humano levantó su mano contra su hermano, así terminará dentro de poco tiempo.

¿Habrá sobrevivientes? Sí los habrá, esto lo saben muy bien los habitantes de Ganímedes. Bien sabemos que en estos momentos en que la raza aria está llegando a su final, debe crearse una nueva raza.

Entonces, los extraterrestres, están en estos momentos haciendo un intento de creación. Para el efecto se llevan a algunos ejemplares que puedan tener una semilla útil, se los llevan para cruzarlos con seres humanos de otros mundos.

Ellos irán llevando poco a poco a las gentes más selectas hacia su mundo, allí nacerá un tipo de humanidad muy especial que serán traídos de regreso a la Tierra; pero ese tipo de humanidad tendrá que hacer maravillas, porque a esa clase de gente se les darán las facultades de los habitantes de Ganímedes.

No es pues, extraño que en estos momentos se hallan perdido terrícolas para otros mundos, o en Venus o en Ganímedes, etc. Allí se les tiene, con propósitos de cruzamiento. El resultado de tales cruces será traído de nuevo a la tierra, después de la gran catástrofe.

Con esa nueva clase de gentes, se hará una nueva mezcla. A esta humanidad se les agregarán aquellos sobrevivientes que quedarán en el planeta Tierra, en una isla del pacífico. Para dar origen a una nueva raza; la sexta raza, que será una raza regenerada, una raza muy inteligente, una raza superior; pero hay que cruzarla con gentes de otros mundos.

Digo la Sexta porque la Quinta Raza es la actual y cuatro ya han existido sobre la faz de la Tierra y todas éstas han terminado en grandes cataclismos. Recordemos a los atlantes; ellos perecieron entre las aguas en el Diluvio Universal.

Hubo una revolución en los ejes de la Tierra y los mares se tragaron a la Atlántida con sus millones de habitantes. Ese fue, repito, el gran Diluvio Universal, así pereció la Cuarta gran Raza.

Nosotros somos la Quinta Raza y, es obvio, que también perecerá entre el fuego, los terremotos y grandes maremotos; por eso está escrito en el calendario azteca: ¡los hijos del Quinto Sol perecerán por el fuego y los terremotos!

Sí, los terrícolas existen, pero no existirán para siempre. Ese es otro de los motivos por los cuales se están llevando algunos terrícolas, y eso es todo. Sin embargo, ha habido casos en que se han llevado estrictamente la simiente y nada mas que la simiente.

En el Brasil acaeció el hecho concreto, de un pobre campesino que estaba labrando la tierra. Una nave aterrizó por allí cerca, el hombre fue de pronto tomado por fuertes brazos y metido en el navío. Se le examinó su sangre y se llegó a la conclusión de que era útil.

Se le metió en un laboratorio para los análisis, posteriormente en una recamara donde había una cama. Una mujer extraterrestre, (no tenía cejas y sus ojos eran oblicuos como los de los chinos, según los datos dados por él), le sedujo sexualmente y luego efectuó la cópula con él. Luego se le sacó de la nave y partió ésta, rumbo al infinito.

Objetivo, ¿cuál? ¿Para qué, por qué se le examinó la sangre, por qué se le obligó a tener contacto sexual con esa mujer? ¿Qué pasa en todo eso? -Es obvio, llevar la semilla, para hacer los cruces correspondientes y lograr pues, que... la creación de una raza nueva para el planeta tierra, una raza que esté regenerada, una raza que tenga facultades bellísimas, una raza que esté mejorada en todo sentido. Porque la futura raza no podrá ser una raza degenerada, sino una raza superior, eso es todo.

Actualmente, hay algunos habitantes de la Tierra aprendiendo los procedimientos de las matemáticas como se lo enseñaron los viajeros del espacio infinito.

Podrían ellos, si quisieran, hacer saltar en pedazos la Tierra, pero no son destructivos, ellos vienen a auxiliarnos en vísperas del gran cataclismo que se avecina, ellos quieren ayudarnos. Algunos de ellos se han quedado ocultos en ciertos lugares de la Tierra y llegará el momento oportuno para entrar en actividad.

Por ejemplo, en la Antártida hay una ciudad subterránea donde vive un grupo de extraterrestres. Ellos son de la galaxia azul, son hombres de piel azul. Obviamente, han puesto una ciudad bajo los hielos donde tienen toda clase de comodidad, artefactos eléctricos. Son sabios por naturaleza.

Un rey muy sabio los gobierna y cuando la catástrofe se acerque, los hombres de la galaxia azul andarán por las calles de las ciudades tratando de socorrer al que puedan. Antes de que aquel incendio devore sobre la faz de la Tierra, los hombres de la galaxia azul aparecerán para enseñarles a la humanidad el camino de la rectitud. Así que, quienes los escuchen por esos días, serán salvados secretamente.